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COMPTE-REDU DE  
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 29 JANVIER 2022 

 

Nombre d’adhérents : 269 
Nombre d’adhérents présents ayant émargé : 51 
 

Les membres de l'association « Les Amis de Chemins de Saint Jacques en Occitanie », se sont 
réunis en assemblée générale ordinaire le 29 janvier 2022 à 10 h, salle de l’Orangerie, 11, 
Place du Fort, 31450 Ayguesvives. 
 

RAPPORT MORAL est présenté par le président Marc FONQUERNIE. Il développe nos 
relations avec les autres associations amies, résume les activités de l’association durant 
l’année écoulée et fait part des projets pour 2022. 

Vote du rapport moral : contre : 0  abstention : 0  pour : 51 
 

RAPPORT FINANCIER : Voir le détail sur notre site : « Espace adhérents », « Infos 
adhérents » 
 

Vote du rapport financier : contre : 0  abstention : 0  pour : 51 
 

 

Les Amis des Chemins 
de Saint Jacques 
en Occitanie  

 

 
Association régie par la loi de 1901 
Déclarée en préfecture 
De la Haute Garonne N° W 8 1 1 0 0 1 8 5 6 
Siège social : 28 rue de l’Aude- 31 500 Toulouse 
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RAPPORT D’ACTIVITÉS : Chaque animateur de commission expose l’activité de l’année 2021. 
 

Commission hospitalité : Jean-Pierre PRUNET commente les diagrammes indiquant le 
nombre de passages de pèlerins dans nos gites et le compare à ceux des années précédentes. 
Il déplore, comme beaucoup d’entre nous, les mesures gouvernementales qui obligent les 
responsables à s’adapter le plus rapidement possible. 

 

Accueil Saint-Sernin : Yvette CARRIÈRE annonce son départ, elle gèrera désormais les jeudis 
jacquaires et nous présente Marc LANNES qui prend sa succession.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Michel BAUZA explique les statistiques. 26 bénévoles ont reçu 515 pèlerins sur 159 jours de 
permanence dans l’année. Une réunion d’information pour les accueillants est prévue le 17 
mars 2022. 
 

Commission communication : Anne-Marie FONTANILLES parle du bulletin semestriel, Lou 
Jacquet, qui ne présente aucune difficulté particulière à être édité. Cinq kakémonos ayant 
pour thèmes les chemins, l’hospitalité et la credencial sont disponibles pour la présentation 
des chemins jacquaires.  

Geneviève FONQUERNIE présente la nouvelle organisation de la bibliothèque. 

Marc FONQUERNIE présente les nouveautés, la page d’accueil du site internet et souligne, 
qu’en moyenne, il y a 1 130 connexions par jour. 

Atelier dessiner le Chemin : Geneviève FONQUERNIE fait le point sur cette activité qui s’est 
déjà réunie 2 fois. Un prochain rendez-vous est prévu au printemps. 
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Atelier optimisation de photos :   Michel BAUZA explique les objectifs de cet atelier qui s’est 
déjà réuni et qui prévoit de nouvelles réunions. 
 

Commission Activités : Joël ROCHE recense les sorties et manifestations de l’année 2021 en 
précisant celles qui n’ont pas pu avoir lieu pour cause de consignes sanitaires. Le point 
d’orgue étant le voyage à Montserrat qui a pu être mis en place malgré les incertitudes grâce 
à la persévérance de Marilou BOREL et de Jordi XICOLA qui y ont toujours cru. Joël nous fait 
part ensuite des prévisions de programme pour le premier semestre 2022. 
 

Atelier cyclotourisme : André LANET, à l’origine du projet, explique qu’il est très difficile 
d’organiser un pèlerinage à vélo vers Saint-Jacques-de Compostelle avec des adhérents qui 
habitent aux quatre coins du sud de la France. Il fera le point pour savoir s’il est raisonnable 
de continuer cet atelier. 
 

Atelier cartographie/orientation : Cet atelier n’a pas été mis en place car la demande des 
adhérents est très dispersée. Joël ROCHE étudie la façon de régler le problème dans les 
meilleures conditions possibles. 
 

Voyage à Montserrat : Marilou BOREL raconte cette épopée avec beaucoup d’humour. 
 

Vote du rapport d’activités : contre : 0  abstention : 0  pour : 51 
 

ÉLECTIONS AU C A :  
Trois administrateurs sont en fin de mandat et se représentent : Josette et André LANET et 
Anne-Marie FONTANILLES. 
Ils sont élus à l’unanimité. 
 

ÉLECTIONS DU BUREAU :  
 

- Président : Marc FONQUERNIE 
- Vice-présidents : Bernadette PRIÉTO et Joël ROCHE 
- Trésorière : Josette LANET 
- Trésorier adjoint : Marc JUIN 
- Secrétaire : Anne-Marie FONTANILLES 
- Secrétaire adjoint : Dominique PETIT 

 

En 2020, nous n’avions pas pu tenir une Assemblée Générale en présentiel, c’est donc en 
2022 que l’ACSJO remercie les deux administrateurs qui sont arrivés en 2020 en fin de 
mandat : Yves OUSTRIC reçoit un livre pour l’activité qu’il a déployée dans son poste de vice-
président et pour l’approvisionnement des gites. Pierre TRINQUES étant absent ce jour, le 
cadeau lui sera remis chez lui par le président et la secrétaire les jours suivants.  
 
 
 
Le Président        La Secrétaire  
Marc FONQUERNIE       Anne-Marie FONTANILLES 
 

 

 

  


